

Zwei Schützenvereine unter einem Dach

Süddeutsche Zeitung

1. [Home](#)
2. [Starnberg](#)
3. [Landkreis Starnberg](#)
4. [Pöcking](#)
5.
 - [SZ Auktion - Kaufdown](#)

22. November 2018, 21:52 Uhr

Die Wildschützen dürfen sich auf eine neue Schießstätte freuen. Bürgermeister Rainer Schnitzler und der erste Schützenmeister Walter Stumpenhausen unterschrieben kürzlich den Nutzungsvertrag für Ausbau und Betrieb der neuen Schießstätte, die mit den Stammschützen gemeinsam betrieben wird. Im Oktober hatten sich beiden Vereine auf eine Fusion zur "Schützengesellschaft [Pöcking](#)" geeinigt. Der Bau der neuen Schießanlage ist schon im Gange und wird voraussichtlich im vierten Quartal 2019 offiziell eingeweiht. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 104 000 Euro; davon bringen die Schützen 30 000 Euro auf.